

CNSS : Agglomération urbaine d'Okolassi

Le chantier avance à vitesse grand V

A Okolassi, il faut vivre ce spectacle de rêve pour comprendre que ce qui apparaissait au stade de simple projet est aujourd'hui un véritable chantier. Ceux qui ont fait le déplacement sur ce site le 22 janvier dernier, accompagnant M. le Directeur Général de la CNSS, en visite d'évaluation de l'avancement des travaux en présence de certains partenaires étrangers, ont pu s'en convaincre du niveau d'investissement. Au stade où les travaux se situent, l'objectif est irréversible. Outre les 4 maisons témoins, 54 logements sont en construction et poussent comme des champignons. Près d'une dizaine de bétonneuses fonctionnent sans arrêt et approvisionnent en ciment les maçons et les 615 travailleurs du chantier pour le dressage des murs ou pour la fabrication des parpaings. L'école construite est presque terminée, les travaux concernant les installations sportives sont entamés. Plus bas, le montage du marché sur une superficie de 2700m carré est en cours. Tout ce travail s'effectue sous les validations des organismes de contrôle et de sécurité, notamment le Bureau de Contrôle SOCOTEC, le Laboratoire LBTPG, en présence du conducteur des travaux et des représentants des entreprises qui évoluent sur le site.

Le chantier d'Okolassi 1 en images.

